
Pièces 6 Pièces

Superficie 258 m²

Référence MZIMO2829

Prix 3 180 000 €

La Roquette-sur-Siagne
Maison à vendre (06550)
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À proximité de Cannes, magnifique propriété en position dominante avec vue mer

située dans un secteur privilégié et résidentiel proche de toutes les commodités.La

villa entièrement rénovée avec des prestations et des matériaux de qualité dispose

d'environ 260m² habitables sur  2500m² de terrain  plat  et  arboré.Elle  se compose

en rez-de-jardin : de 4 chambres, 3 salles de bains ou douches et une buanderie.À

l'étage  :  une  belle  et  lumineuse  pièce  à  vivre  avec  salle  à  manger  et  une  cuisine

équipée,  ouvrant  sur  une  terrasse  avec  vue  sur  la  mer,  un  salon  avec  cheminée,

une chambre de maître avec ...

Close to Cannes, magnificent property in a dominant position with sea views in a

privileged  residential  area  close  to  all  amenities.The  villa,  which  has  been  fully

renovated to a very high standard, offers around 260 sqm of living space on 2500

sqm of flat, wooded grounds.Ground floor: 4 bedrooms, 3 bathrooms or showers

and  a  laundry  room.First  floor:  a  lovely,  bright  living  room  with  dining  room  and

fitted kitchen, opening onto a terrace with sea views, a living room with fireplace, a

master bedroom with en suite bathroom and shower.The annexes include an 11.5

x 5.5 m swimming pool with pool ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS
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